

11/13 新庁舎の建設工事を見学
新庁舎建設工事見学会（第1回）

11月13日、現在建設工事中である新庁舎の工事見学会（第1回）が行われました。参加された皆さんには杭工事の様子を現場でご覧いただきました。また、記念品として杭の先端である地下約40メートルから掘り出された石をお渡ししました。この石は、今から1.8万～2.0万年前の地層から掘り出された石です。（同じものを新庁舎完成模型と一緒に市役所玄関ホールに展示中です。）

11/7 ドローンを活用したみかん作りを
農業用ドローンが納品されました

高田豊さんのミカン園にて国産農業用ドローン（NTT e-Drone Technology 社製 AC101）が納品され、テスト飛行が行われました。ドローンの活用は、農薬散布作業等での負担軽減などを目指して、地域おこし協力隊の水本さんと岡部さんが中心となり進めてきたもので、今後も複数の農家での導入が検討されています！

11/22 27名の方が表彰されました
令和6年度商工従業員表彰式

津久見商工会議所と津久見市工業連合会の商工従業員表彰式が行われ、市内の事業所で長年勤務される27名の方が表彰を受けました。表彰状と記念品の贈呈の後、受賞者を代表し小代築炉工業株式会社の菅啓悟さんと中邑一也さんが謝辞を述べました。

10/21 100歳おめでとうございます！
近藤ユキヱさん（大正13年10月21日生）

近藤ユキヱさんが100歳の誕生日を迎えられ、石川市長が訪問しました。近藤さんは踊りが好きで、日本舞踊や民踊を嗜んでいました。この日は絞りの着物をリメイクしたお気に入りのワンピースを着て、お祝いの会に出席されました。また、視力も良く市報や新聞、文庫本なども好んで読まれ充実した毎日を送られています。これからもお元気で過ごされることを願っています。

11/12 100歳おめでとうございます！
薬師寺輝子さん（大正13年11月12日生）

薬師寺輝子さんが100歳の誕生日を迎えられ、ご自宅に石川市長が訪問しました。薬師寺さんは、子ども4人と孫7人、ひ孫5人の家族に恵まれました。長寿の秘訣を尋ねると、「日々に感謝して、健康に気をつけた食事をとることです」と話されていました。これからもお元気で過ごされることを願っています。

●市公式Facebookにて、掲載できなかった写真や記事をご覧いただけます。

11/23 いつもお仕事ありがとうございます！
「勤労感謝の日」のプレゼントをいただきました10/31 「能登半島支援に役立てて」
保戸島小・中学校の生徒らによる募金活動

10月31日、保戸島中学校2年生の釣宮光来（こうき）さんが、募金活動で集まったお金を市社会福祉協議会に届けました。この募金活動は、石川県の能登半島地震・豪雨災害を受け、「何かできないか」との想いから保戸島小・中学校の児童生徒が10月22日に実施したもので、当日は4人が街頭で募金を呼びかけました。募金は、大分県共同募金会を通じて被災地に届けられます。

9/25 俊空塾の皆さん
空手の九州大会に出場しました！
市スポーツ協会の激励会に出席

空手道教室の俊空塾に所属する8人が、10月19日と20日にレゾナック武道スポーツセンターで開催された九州大会へ出場しました！激励会では、堅徳小学校6年生の田中凜さんが「今まで練習を重ねてきた自分に自信を持ち、1試合でも多く勝てるよう頑張ります」と力強く決意表明しました！

11/20 福祉避難所の設置運営に関する
協定を締結しました
医療法人一貫軒との協定締結調印式

災害発生時に要援護者が避難所生活を送るための「福祉避難所」に、新たに医療法人一貫軒の福祉関係施設が指定を受け、協定書の調印式が行われました。式に出席した同法人の秋岡貫一郎理事長は「市民の皆様の安心につながる法人となるよう、今後も地域のために貢献したい」と挨拶されました。

9/25 津久見シルバーの皆さん
全国大会・九州大会に出場しました！
市スポーツ協会の激励会に出席

津久見シルバーの皆さんのが、全国大会と九州大会への出場権を獲得し、出場を前に9月25日、市スポーツ協会の激励会に出席しました。津久見シルバーは、10月4日から石川県で開催された「第38回全日本還暦軟式野球選手権大会」と、10月12日から佐伯市で開催された「第24回九州還暦軟式野球選手権大会」に出場しました！